

### 3 家庭学習強化週間の取組から

6/4(月)～8(金)までの5日間は「家庭学習強化週間」として、3つの取組をしました。その中で、家庭学習の取り組み方について振り返る作文を書いてもらいました。今回は2・3年生の作文を紹介します。

#### 〈2年生の作文〉

私はがんばりノートを楽しい気持ちでやります。特に、お母さんと先生からコメントをもらうことがとっても嬉しいです。

先生が「字がきれいだね」って書いてくれると「1年生より字がきれいになつたんだな」と思います。

お母さんから「書き方がきれいだね」と書いてもらうとうれしかったです。これからも字をきれいに書き続けたいです。

(2年 川みつ れいな さん)



がんばりノートで頑張っていることは、漢字をきれいに書くことです。そのために、字のバランスやとめ、はね、はらいに気をつけて書いています。

らくらくノートで頑張っていることは、筆算のミスがないようにすることです。百点をとるために問題が全部終わったら見直しを3回して、ミス無しにすることを頑張っています。

2年生でこれから頑張っていきたいことは、かけ算九九を全部ばっちりにしたり、がんばりノートで筆算や習っていない漢字を練習したりして、20号までいきたいです。

(2年 わたなべ ゆい さん)

#### 〈3年生の作文〉

家庭学習で頑張っていることは3つあります。

1つめは、授業で習ったことを頑張りノートに復習することです。復習をしないと授業で頭に入っていたことを忘れてしまうからです。

2つめは、予習することです。家庭学習で先に予習しておくと、次習う時に授業がさらに分かりやすくなつて

楽しくなるからです。

3つめは、字をきれいに書くことです。私は時々字を乱暴に書くことがあります。そうすると、宿題が終わって見返すと字が汚くて読みにくいことがあるからです。

私はこれからもこの点に注意して、ていねいに家庭学習を行い、今よりも勉強に集中して、もっともっと家庭学習を頑張りたいです。

(3年 照屋 レミ さん)



私が家庭学習で頑張っていることは3つあります。

1つめは、算数で使うコンパスです。私はコンパスで円を書くことが苦手なので、少しずつ上手になっていきたいです。

2つめは、凡ミスをなくすことです。わかることや知っていることを急いで間違えたくないからです。

3つめは、マスを空けないということです。なぜならマスを空けてしまうとそのマスでできることができないなくなるからです。

この3つを守って、これからも家庭学習を頑張っていきたいです。

(3年 上村 緋菜)



ぼくは3年生になって字をきれいに書くように意識しています。字がきれいになって、また意識したらまたきれいになりました。だからぼくはそれを繰り返しました。2年生の時は、全然きれいじやなくて、その時に字をきれいにしようと決めました。だから今もどんどん字をきれいに書けるように意識しています。

それと、ぼくは漢字を覚えるのが苦手です。でも、母さんが1カ月に1度漢字のテストをしてくれます。その時にできていなかつたらもう一度間違った漢字をノートに書いて確認します。おかげで、テストでは今はほとんど百点をとることがきるようになりました。

がんばりノートは目標をもって意識してやればできるようになると分かりました。だからこれからもがんばりノートに目標をもって勉強を頑張っていきたいです。

(3年 上原 大和)

